

Tren de Aragua operaba a cuadras de La Moneda

Una operación conjunta del Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (Ecoh) de la Fiscalía y la PDI permitió desarticular un brazo operativo del Tren de Aragua dedicado a la explotación sexual de mujeres y a la trata de personas, operando justo a pocas cuadras del Palacio presidencial

de La Moneda.

La Fiscalía de Santiago seguía de cerca el rastro de esta célula operativa, a raíz del reciente asesinato a sangre fría de un joven de 21 años, miembro de la banda criminal, quien fue "ajusticiado" por incumplir los códigos internos del grupo.

En este operativo la PDI detuvo a tres personas y rescató a varias víctimas de explotación sexual del Tren de Aragua en Santiago.

Según Radio Bío Bío, las víctimas serían 12 mujeres, inmigrantes irregulares, cuyos proxenetas le exigían la entrega de \$350 mil por semana.

El local de los proxenetas se ubicaba cerca de La Moneda, en la calle Tarapacá con Nataniel Cox, según confirma la Ecoh que afirmó que también la misma banda tenía un centro de torturas relativamente cerca, en la calle Santa Rosa con Eleuterio Ramírez.

BioBioChile